

## Le mas de Guigue

16.11.2016 - La Béchamel ?

VOIR ICI LES PHOTOS DE NOTRE RANDONNEE A TARASCON

On croit parfois connaître tous les chemins, surtout si nous n'allons pas très loin randonner. Aujourd'hui à la sortie de Tarascon nous prenons le petit chemin « du Mas de Guigue ». Accueillis par des chiens qui aboient mais une charmante propriétaire qui nous souhaite la bienvenue, on a vite fait de démarrer sur un chemin qui nous amène au Mas de Guigue. Et puis c'est la montée dans une des pistes de la Montagnette, le vallon de Tarlivay. Non, nous ne l'avons jamais empruntée. En deux temps deux mouvements nous sommes arrivés à la piste de San Salvador que nous connaissons... Une petite pause pour boire et surtout se retourner pour admirer la crête des Alpilles et les beaux paysages de la plaine habillée des couleurs d'automne qui brillent au soleil ; San Salvador est parcouru dans des discussions animées ; et nous voici déjà au pas de Bouquet. Là on se reconnaît : en face on rejoint le Mas de Monge, à droite la Chapelle St Victor. Mais, c'est le chemin de gauche, inconnu au bataillon, que nous prenons. Il nous fait longer Vulpiane dans une combe profonde puis une aire bien ensoleillée nous invite à notre petite pause « bonheur ». Aujourd'hui un chasseur nous tient compagnie : comme nous il apprécie cette magnifique journée douce et ensoleillée ! On reprend dans le vallon pour atteindre le canal des Alpines ; On le suit en le quittant pour rejoindre le Mas de Guigue et retrouver notre voiture après 8.5 km de marche. Il n'est que 4 h 30, nous aurons le temps de prendre un chocolat en arrivant à la maison !